
**Interpellation Huser-Rapperswil-Jona / Spiess-Rapperswil-Jona (6 Mitunterzeichnende):
«Fluglärm: Keiner will ihn – wer soll ihn haben?»**

Durch den Flugbetrieb des Flughafens Zürich sind sowohl der Raum Wil-St.Gallen, aber auch die Region Rapperswil-Jona stark betroffen. Mit dem Sachplan Infrastruktur Luftfahrt (SIL) sollen die An- und Abflüge und somit die Lärmbelastung verteilt werden. Wenn nun die eine Region im Kanton entlastet werden soll, ist es nahe liegend, dass die andere eine grössere Belastung erhalten wird. Die Regierung kann bis Ende Oktober 2009 zum Entwurf des SIL-Berichts beim Bund Stellung nehmen.

Wir ersuchen die Regierung, folgende Fragen zu beantworten:

1. Ist sich die Regierung der starken Lärmbelastung der Region Rapperswil-Jona durch die Südanflüge bewusst?
2. Wie stellt die Regierung sicher, dass in der Vernehmlassung zum SIL-Bericht die Interessen der Bevölkerung von Rapperswil-Jona gleichwertig mit der Region Wil-St.Gallen wahrgenommen werden?»

22. September 2009

Huser-Rapperswil-Jona
Spiess-Rapperswil-Jona

Chandiramani-Rapperswil-Jona, Colombo-Rapperswil-Jona, Hartmann-Rapperswil-Jona,
Keller-Rapperswil-Jona, Kündig-Rapperswil-Jona, Würth-Rapperswil-Jona